

迎春

水源

第70号

西岡地区町内会連合会

2025 1

2025 謹賀新年

西岡地区町内会連合会
会長 沼田泰昌

皆様 新年あけましておめでとうございませう。

日頃から西岡地区町内会連合会の活動にご理解とご協力を賜り、誠に有り難うございます。

昨年は能登半島地震をはじめ、各地で風水害による自然災害や、人為的な火災など様々な災害にみまわれ、改めて防災の重要性を痛感させられました。

私たちの町連でも防災についての研修や、防災意識の向上に努めて参りましたが、災害はいつどこで起こるか解りません。

西岡地区は、令和2年度に札幌市の「地区防災計画」事業モデルに指定され、町連でも防災防犯部が中心となり、昨年「西岡地区防災計画書」を取りまとめたところです。

昨年の秋、札幌市総合防災訓練が、大和ハウス プレミストドーム（札幌ドーム）で行われ、当地区からも多数の方々が参加協力されました。自分の身は自分で守るといふ自助

の精神に加え、地域ぐるみで助け合うといふ共助の精神も大切なことを改めて認識すると共に、日頃から防災意識を高めて、いざという時に備えていきたいと思いました。

具体的には ①家庭での備えとして非常食、防災グッズの準備、家具の固定 ②地域との連携では、訓練への参加や避難場所の確認 ③情報収集では、防災無線やスマートフォンアプリの活用などが挙げられます。

本年も西岡の皆様が安全で安心して暮らせるよう、町内会・自治

会が一丸となって取り組んで参りますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、今年が皆様とご家族にとつて最良の年となりますことをご祈念申し上げます、新年の挨拶に代えさせていただきます。

「西岡まちの灯り」開催

1月26日（日）札幌大学構内にアイスキャンドルと紙ランタンを設置、素敵な光の世界が広がりました。主催の西岡まちの灯り実行

委員会（西岡商工振興会・札幌大学・当町連など）ほか地域から多くの協力を得て実施。15時からはこども遊びコーナーのあて、宝さがし、ダーツなど盛りだくさん。16時半からの点灯式には看板とランタン制作の西岡北中美術部、ランタン制作の西岡／西岡高台児童会館の子どもたちも参加、次々とローソクに灯りがともり、夕闇を幻想的に照らし出す、氷と光の調和が感動的でした。

ワンショット・にしおか



☆おじさんが作ってくれた雪山でお尻すべり☆

「おじさんありがとう!」

場所：こぶし公園

広報部：2025年1月19日撮影

令和6年度 区長感謝状

門澤 正志 (西岡南団地)

会長8年、高齢者対策、町内環境整備、会員の交流親睦推進など他の模範となる明るくつながりのある自治会の確立に貢献

名取 徹 (西岡第一)

副会長、会計監査等町内会役員12年、予算的確な監査、行事への積極的な取り組み等町内会の発展に貢献

久慈 正一

(ライオンズ西岡)

副会長等町内会役員5年、高齢者福祉の積極的な取り組み、北海道胆振東部地震時の高齢者への対応・相談など地域の福祉活動に貢献

高野 裕治

(西岡二区中央)

町内会監事、監査20年、各事業及び予算執行の適正化・明確化に尽力するなど町内会活動に貢献

中出 昭男

(西岡二区中央)

副会長等町内会役員14年、ごみステーションの更新、カラス対策等に尽力するなど町内の環境改善、防犯防災活動に貢献

上地 彰

(西岡二区高台)

副会長等町内会役員19年、地域内の交流親睦活動、公園清掃活動、高齢者見守り・サポート活動に尽力

梅田 稔子

(西岡二区高台)

財務部長14年、財政の安定確保に貢献したほか民生委員25年、少年輔導員活動など地域の福祉・青少年健全育成活動にも尽力

青木 鉄雄

(西岡二区高台)

体育推進部長等町内会役員12年、地域の運動会、夏祭りの活動を積極的にリード、高齢者見守り・サポート活動にも尽力

令和6年度 クリーンさつぽろ 衛生活動関係 会長表彰

酒井 厚二 (協和)

永年にわたり、クリーンさつぽろ活動に献身的に努められ環境美化、ごみ減量化に寄与

わが町点描

「月寒」と「望月」

西岡地区の福住と接して東側を流れる月寒川。



平岸、南区澄川と接する西側の望月寒川。両河川とも、並行し



てやや北東に進み、国道36号線と交差する橋があります。月寒川にかかる橋は「望月橋」(月寒中央通11丁目)。
対する望月寒川には「月寒橋」(月寒中央通1丁目)。

地元で、地域に基づいて申請した名称が、当時の建設省(今の国土交通省)担当官が誤って許認可したとのこと。当時は開拓間もない、小河川にかかる橋だったので名称もそのままとなったのでしよう。何とものどかな時代。

子供クリスマス会

八幡町内会こぼと子ども会では、12月8日(日)クリスマス会を行ないました。おなじみのから揚げ、フライドポテト、おにぎり、いなり、サンドイッチ、フルーツポンチなど子どもたちが大好きなメニューを揃えました。お皿を持ってかわりにくる子が続出でした。ビンゴ大会やゲームで盛り上がり、最後は絵本の読み聞かせ。プレゼントをもらい楽しいクリスマス会でした。





西岡地区
青少年育成委員会

晴れやかに 「はたちのつどい」開催

令和7年1月12日
(日) 12時30分～13時
カナモトホールにて、
豊平区はたちのつどい
が行なわれました。
当日はお天気にも恵
まれ、お祝いムード。
西岡地区の育成委員
は、こりんとめーたん
の撮影補助と、着物の
着付け直し、記念品
のお渡しを担当しました。



こりんとめーたんの
写真撮影は少ない時間
ながら、多くの参加者
が撮影を楽しみ、「か
わいい」「懐かしい
」と笑顔があふれて
いました。

参加者への記念品は、
平岸高校生デザインの
素敵なタンブラーでし
た。



青少年を見守る店

登録されている西岡
地区の店舗を10月から
11月にかけて、育成委
員が訪問しました。

西岡地区社会福祉協議会
(福祉のまち推進センター)

福まちびらば

楽しい音楽会とサンタさんのプレゼント!! ～西岡げんきランドXmas会～

福まちでは、乳幼児親子が楽しく参加する子育て
サロン「西岡げんきランド」を月1回程度開催、活
動の柱の一つとしています。

恒例の「クリスマス会」は、12月19日(木)に開
催、乳幼児親子が14組、41名が参加しました。

今年は「おんがくやさん」(代表 三浦聡美さん)
のヴァイオリン、フルート、ピアノ、キーボード、
合わせて5名によるミニコンサートで幕を開けまし
た。



クリスマスにふさわしい「赤鼻のトナカイ」や「あわてんぼうのサンタクロース」、「きら
きらぼし」、「アンパンマンのマーチ」など15曲が流
れました。子どもたちも音楽に合わせてリズムをと
りながら手拍子。

生演奏の興奮が残る中、2人のサンタクロースが
登場、大きな袋からプレゼントを受け取り、子ども
たちは満面の笑みで「メリークリスマス！」を連
発。サンタクロースは大きな拍手で会場を後にしま
した。「げんきランド」の大きな催しを終え、ボラ
ンティアのスタッフもホッと一安心の1日でした。



町連通信

町連の日常活動やこれからの行事などをお知らせします。

2025 令和7年

「新年交礼会」開催

1月10日(金) 西福センターで開催されました。

沼田会長の挨拶に始まり、豊平区長の来賓祝辞などを終え、乾杯を高らかに唱和。その後、尺八と箏の演奏で正月気分は最高潮に。出席者は来賓31名、一般団体等35名それに町内会・自治会89

名と総勢155名の出席でした。お酒が入ると次第に話はずみ、和気あいあいの雰囲気になりました。

あつという間に用意されたビールを飲み干してしまおうかと思つたのですが、ノンアルコールビール

の方が先に売り切れ。これも時代の流れなのでしょう。締めは樋口副会長の「三三七拍子」で

今年も健康には十分気をつけて、皆様



ご協力有り難うございました

令和6年度も、たくさんのご厚意有り難うございました。

共同募金	633,900円
赤十字寄付金	725,540円
とよひら福祉募金	416,598円

西岡八幡宮の初詣

令和7年の干支(えと)は「乙巳(きのこみ)」です。

巳(へび)は古くから知恵や再生を象徴する動物です。脱皮をす

るへびの習性から、変化や成長の象徴ともされ、人生の新たなステージへの移行を意味するともいわれています。

境内には出店もあり、多くの人が訪れ、おみくじ結び、参拝といったもの長い行列ができていました。

力強く二拍手、家内安全を祈願しました。

編集後記

今年(己年)は巳(へび)は金運、財運の象徴だとか。巷では、怪しいものも含めいろいろな投資話が流行っております。

一方で小樽出身の作家京極夏彦氏は「本は買うだけでいい。読もうが読ままいがいいと思つた本を手元に置いておくだけで人生は豊かになる。」とおっしゃる。

お金もあまりないことだし、この説に乗って好きな本を手に入れ、後は読むだけで元気になるような広報誌づくりを目指すことにしよう。

本年もよろしくお願

いします。(康)

広報誌 水源 第70号
発行 西岡地区町内会連合会
豊平区西岡4条5丁目8-121
電話 854-10357
編集 広報部
印刷 北晃社齋加印刷所